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９月２９日（水）に、第２回かおる祭実行委員会が開催されました。今年は、コロナ禍

ということもあり例年実施していた「かおる祭」を昨年度に引き続き中止することとし、

それに代わって「かおるグッズ」の販売をかおる祭実行委員で行いました。 

本部役員の皆様、実行委員の皆様、そして「かおるグッズ」を購入いただいた皆様のお

かげで、今年度もその収益金を目録という形でＰＴＡ副会長（所要のため会長が不在のた

め）より受領しました。 

いただいた収益金は、子どもたちの教育活動のために、有効に活用させていただきたい

と思います。本当にありがとうございました。 

以下に、実行委員の感想の一部を掲載いたします。 

 

・少しでも、子どもたちの役に立てたのであれば、うれしいです。ありがとうございまし

た。 

・コロナの影響でかおる祭ができなかったことはとても残念でしたが、グッズ販売という

形で少しでも収益をあげることができたことが、良かったと思います。本部役員の皆さま、

大変お疲れさまでした。 

・本来であればバザーなどでにぎやかなかおる祭になったのでしょうが、コロナ禍という

こともあり残念な形になってしまったのは仕方のないことだと思っています。今後につな

がる形を残せたと思っています。また、来年を楽しみにしたいと思います。ありがとうご

ざいました。 

・コロナの影響でかおる祭が中止になってしまい残念ですが、大変な状況の中、かおるグ

ッズの企画や準備のお手伝いができてよかったです。作業もスムーズに進めることができ、

役員の方々には感謝いたします。ありがとうございました。 

・初めての子どものため、初めて委員になりました。他の保護者の方と交流できる場とな

りよかったです。 

・今回初めて参加させていただきました。微力ながら子どもたちのために役に立てたこと

うれしく思います。また、機会があれば参加させていただきたいと思います。 


